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Projeto de Lei n /2023. 
Autor: Vereador Kleber Maciel de Souza 

Denomina de "ER! VAN SABIN° DE 
SOUZA" o campo de futebol localizado 
na comunidade de Xique Xique, zona 
rural de Monte Alegre e dá outras 
providências. 

0 VEREADOR KLEBER MACIEL DE SOUZA, no uso de 
suas atribuições legais, 

FAZ SABER que a Câmara Municipal aprova a seguinte LEI: 

Art. 10 - Fica denominado de "ERIVAN SABINO DE SOUZA" 
o CAMPO DE FUTEBOL Municipal localizado na comunidade de Xique Xique, 
zona rural do Município de Monte Alegre/RN. 

Art. 2° - Esta lei entra em vigor na data da sua publicação, 
revogadas as disposições em contrário. 

Monte Alegre/RN, aos 08 dias de maio de 2023. 

z t-Lcv-141--
Kleb r Maciel de Souza 

Vereador MDB 
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JUSTIFICATIVA 

Senhores Vereadores e Senhoras Vereadoras, 

Vimos encaminhar para apreciação desta Casa, 
matéria versando sobre a denominação do Campo de Futebol Municipal 
localizado na comunidade de Xique Xique, zona rural de Monte Alegre. 

Logo, é de simples trato a matéria em questão, e a 
homenagem ao falecido senhor Erivan Sabino de Souza é mais do que justa por 
tudo que o mesmo contribuiu na localidade, especialmente para o esporte, e 
mais especificamente ao futebol de campo onde fazia parte de sua vida, em 
frente a sua residência. 

Assim, independente de cor partidária e outras 
ideologias, não haverão, Vossas Excelências, de se furtarem em aprovar, em 
Plenário, o Projeto de Lei em questão, pois somente benefícios trará A nossa 
população. 

Certos de contarmos com o bom senso e o elevado 
espirito público dos que fazem esta Casa, antecipamos os nossos 
agradecimentos e ficamos a inteira disposição para esclarecimentos outros que 
se julgarem necessários. 

Respeitosamente, 

Kleb Maciel de Souza 
Vereador MDB 


